



# 68 proyectos sociales recibieron financiamiento para impulsar desarrollo local

**Se cuentan iniciativas de juntas de vecinos, clubes deportivos y organizaciones culturales**

**QUINTERO-PUCHUNCAVÍ.** - Un total de 68 proyectos de organizaciones sociales de Quintero y Puchuncaví fueron seleccionados para recibir financiamiento a través del Fondo para el Desarrollo Local 2025, impulsado por Aguas Pacífico. Esta cifra representa un aumento del 79% en las iniciativas apoyadas respecto a versiones anteriores, reflejando un creciente interés comunitario en generar un impacto positivo a través del trabajo colaborativo.

De las iniciativas beneficiadas, 34 corresponden a agrupaciones de Quintero y 34 a organizaciones de Puchuncaví, abarcando juntas de vecinos,

clubes deportivos, agrupaciones culturales, centros de adultos mayores, comités de agua potable rural, entidades educativas, y grupos dedicados a la salud y actividades productivas.

Entre las iniciativas destacadas en Puchuncaví están la ampliación de estanques de agua para la localidad de El Paso, la construcción de una sede para la junta de vecinos Las Brisas de Ventanas, y la creación de un vivero con especies locales en la Escuela La Chocota. También se apoyarán mejoras en infraestructura y equipamiento para clubes deportivos, centros de adultos mayores y ferias artesanales.

En Quintero, se financiarán proyectos como el campeonato de primavera del Club Deportivo Puerto Mayor, talleres laborales para personas con discapacidad de Apadim, la promoción de la prevención del cáncer de próstata en zonas rurales, y la implementación de

una cocina comunitaria para el Club Deportivo El Rayo.

Cabe destacar que esta versión del fondo incorporó una



nueva línea de financiamiento enfocada en la sostenibilidad, que permitió apoyar 17 proyectos con énfasis en economía circular, gestión ambiental y desarrollo sustentable, promoviendo iniciativas con visión de largo plazo.

“Como empresa, agradecemos la confianza de vecinos y vecinas en esta segunda versión del fondo. Este significativo aumento de proyectos beneficiados de-

la calidad de las propuestas presentadas”, señaló Daniela Rodríguez, gerenta de Relaciónamiento Comunitario de Aguas Pacífico.

En total, se adjudicaron 32 proyectos para mejorar la calidad de vida comunitaria y 19 para fortalecer la infraestructura y equipamiento de las organizaciones sociales, reafirmando el compromiso conjunto entre la empresa y las comunidades de Quintero y Puchuncaví por un desarrollo social inclusivo y sustentable.

de Herrerías con

v ofrecer el mejor servicio

sido va beneficia a más de 195

v por medio de la Ventanilla